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AOS QUATRO DIAS DO MÊS DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS DEZ HORAS

E TRINTA MINUTOS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE

A  VIGÉSIMA  SEXTA  SESSÃO  EXTRAORDINÁRIA,  DA  DÉCIMA  SEXTA  LEGISLATURA,

PRESIDIDA PELO  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA E  COM  A PRESENÇA DOS

VEREADORES: JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN, ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO,

ALEX LUIZ NOGUEIRA,  ALEXANDRE GOTFRID,  PEDRO FERREIRA DE LIMA,  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA, PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, WILSON ROBERTO DAVID

MOTA, FRANCISCO CARLOS CABRINI E ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA. APÓS SER

CONSTATADO  O  NÚMERO  REGIMENTAL DE  VEREADORES,  O  PRESIDENTE  PEDIU  AS

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, A

SEGUNDA-SECRETÁRIA, VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO, PROCEDEU

A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. E, EM

SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR ALEX LUIZ NOGUEIRA, ANUNCIOU OS

EXPEDIENTES RECEBIDOS: OFÍCIO EXTERNO Nº 43/2014, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE

GOVERNO;  E  PROJETO  DE  LEI  Nº  24/2014,  DE  AUTORIA  CONJUNTA DE  TODOS  OS

VEREADORES.  NA  SEQUÊNCIA,  A  SEGUNDA-SECRETÁRIA  FEZ  A  LEITURA  DAS

PROVIDÊNCIAS  DA MESA.  NO  ESPAÇO  PARA ORADORES  INSCRITOS,  O  VEREADOR

PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO  FEZ  USO  DA  PALAVRA  E  FALOU  SOBRE  OS

COMENTÁRIOS  DA  IMPRENSA  SOBRE  SEU  POSICIONAMENTO  CONTRÁRIO  A  UM

PROJETO DE LEI  E  AFIRMOU QUE O FEZ PORQUE O REFERIDO PROJETO TRATA DE

COMPETÊNCIA PRIVATIVA DO EXECUTIVO PARA LEGISLAR SOBRE O USO E OCUPAÇÃO

DO SOLO, POR ISSO, DISSE QUE A CÂMARA É INCOMPETENTE, DO PONTO DE VISTA

JURÍDICO,  PARA FAZER  EMENDA QUE  ALTERE  A LEGISLAÇÃO  DE  COMPETÊNCIA DO

MUNICÍPIO. DISSE QUE RESPEITA AS OPINIÕES, MAS NÃO PROCEDE O COMENTÁRIO DE

QUE  A BASE  DO  PREFEITO  ESTÁ  DESTROÇADA,  TANTO  QUE  A CONVOCAÇÃO  PARA

SESSÃO  PLENÁRIA NO  PRÓXIMO  SÁBADO  REFLETE  A DISPOSIÇÃO  EM  APROVAR  AS

MATÉRIAS  ENCAMINHADAS  AO  LEGISLATIVO.  DISSE  QUE  GOSTARIA DE  SABER  SE  A

IMPRENSA, QUE PARTICIPOU DE REUNIÃO COM UM EMPRESÁRIO, TEM INTERESSE NA

EMENDA,  PORQUE EM MOMENTO  ALGUM  SAIU  EM  DEFESA DA LEI  ORGÂNICA E  DO

MANDATO AUTÔNOMO QUE O VEREADOR POSSUI DE SER CONTRÁRIO, POR ISSO, ACHA

ERRADO  O  SECRETÁRIO  MUNICIPAL VIR  AO  LEGISLATIVO  E  PEDIR  PARA A CÂMARA

FAZER  UMA  EMENDA  A  UM  PROJETO  DE  LEI  PRIVATIVO  DO  PREFEITO,  SUJEITO,

INCLUSIVE, A VETO DO PREFEITO, E A CÂMARA, AO APROVAR ESSA EMENDA NAS LEIS

COMPLEMENTARES DO PLANO DIRETOR, ESTÁ FERINDO A CONSTITUIÇÃO FEDERAL, A
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CONSTITUIÇÃO  ESTADUAL  E  A  LEI  ORGÂNICA  DO  MUNICÍPIO  NA  COMPETÊNCIA

PRIVATIVA  DO  PREFEITO,  E  FOI  A  ISSO  QUE  O  VEREADOR  HAVIA  SE  REFERIDO.

COMENTOU SOBRE REPORTAGEM DO PROGRAMA DE TELEVISÃO “BALANÇO GERAL”, DE

CURITIBA, A RESPEITO DO GRANDE NÚMERO DE TRABALHADORES DE ARAUCÁRIA QUE

ESTÃO SENDO PRETERIDOS POR UMA AÇÃO DO SENHOR JOSÉ FERREIRA MIRANDA,

QUE É O DIRETOR GERAL DA SECRETARIA MUNICIPAL DE TRABALHO E EMPREGO, QUE

DEVERIA  TER  VERGONHA  E  PEDIR  DEMISSÃO  DA  PREFEITURA,  EM  RELAÇÃO  À

PREFERÊNCIA  DADA A  TRABALHADORES  DE  OUTROS  MUNICÍPIOS  E  ESTADOS,  EM

DETRIMENTO DOS TRABALHADORES CAPACITADOS PELO MUNICÍPIO, PELO SENAI, PELO

SESI E PELA SECRETARIA DE TRABALHO E EMPREGO EM ARAUCÁRIA. DISSE QUE SE O

SENHOR MIRANDA TEM INTERESSES EM TRAZER TRABALHADORES PARA AS POUSADAS,

TRAZENDO TRABALHADORES DE FORA, ELE DEVERIA ASSUMIR ESTA POSIÇÃO MAS, DE

MANEIRA PRIVADA,  DEIXANDO  A SECRETARIA DE TRABALHO.  RELATOU QUE  MUITOS

ARAUCARIENSES  TEM  FICADO  HORAS  ESPERANDO  NA  FRENTE  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL DE TRABALHO SEM TER UMA CHANCE DE EMPREGO, ENQUANTO EMPRESAS,

PRINCIPALMENTE  A  EMPRESA  “POTENCIAL”,  CHEGAM  COM  TRABALHADORES  JÁ

CONTRATADOS EM OUTROS MUNICÍPIOS, PRETERINDO-SE O TRABALHADOR LOCAL. A

VEREADORA ADRIANA COCCI CONFIRMOU ESTA DENÚNCIA E DISSE QUE ESTA SITUAÇÃO

É ABSURDA E É FAVORÁVEL A QUE SE TOME UMA PROVIDÊNCIA SÉRIA A ESTE RESPEITO.

O VEREADOR PAULO HORÁCIO DESTACOU QUE SE HÁ UM ACORDO PARA EMPREGAR

UMA PORCENTAGEM DE TRABALHADORES DE FORA, QUE SEJA DADA PRIORIDADE À

PORCENTAGEM DOS TRABALHADORES DE ARAUCÁRIA, E PEDIU QUE O SECRETÁRIO DE

COMUNICAÇÃO  SOCIAL REVEJA ESTA QUESTÃO  DA DENOMINADA “QUINTA-FEIRA DA

EMPREGABILIDADE” PARA EVITAR ESTA SITUAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE APOIOU A

FALA DO VEREADOR PAULO HORÁCIO E DISSE QUE É MUITO EVIDENTE ESTA SITUAÇÃO

E QUE OS VEREADORES ESTÃO SENDO MUITO PROCURADOS POR TRABALHADORES

QUE TRAZEM ESTA DENÚNCIA, QUE É MUITO SÉRIA, E QUE PRECISA URGENTEMENTE

DE  UMA SOLUÇÃO.  NÃO  HAVENDO  MAIS  ORADORES  INSCRITOS,  NEM  NADA A SER

APRESENTADO  PELAS  COMISSÕES,  PASSOU-SE  À  ORDEM  DO  DIA:  SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1584/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  ALIENAR  AO

PROPRIETÁRIO LINDEIRO, ZAP ADMINISTRADORA E INCORPORADORA LTDA, CONFORME

ESPECIFICA”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PARECER  EM  CONJUNTO  Nº  105/2014  –  CJR  E  Nº  83/2014  –  CFO,  REFERENTE  AO
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PROJETO DE LEI Nº 1625/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. O VEREADOR

PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO  PEDIU  QUE  A  COMISSÃO  DA  CASA,  QUANDO

PROPOR  UMA  EMENDA,  DEVE  NO  PARECER  APRESENTAR  O  SEU  RELATÓRIO  E  A

EMENDA EM SEPARADO, PORQUE O PARECER É APENAS UMA BASE PARA O PROJETO

DE LEI, POR ISSO, TEM QUE VIR A EMENDA APARTADA, REFERINDO-SE A ESTE PARECER

QUE TRAZ INSERIDAS DUAS EMENDAS, QUE ESTE DEVE SIM SER VOTADO, PORÉM, O

QUE VAI ALTERAR O PROJETO DE LEI SERÃO AS EMENDAS. POR ISSO, PEDIU REGISTRO

EM ATA DE QUE OS RELATÓRIOS DAS COMISSÕES DEVEM ABORDAR AS EMENDAS. O

PROJETO  FOI  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DE

EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 1625/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL. O VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO OBSERVOU QUE DESDE O

PLANO  REAL  OS  INDEXADORES  FORAM  VETADOS  NA  LEGISLAÇÃO,  POR  ISSO,  O

INDEXADOR  DA  REPOSIÇÃO  INFLACIONÁRIA  CORRE  O  RISCO  DE  SER  VETADO

POSTERIORMENTE. A EMENDA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1625/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “REEDITA  O  “PROGRAMA  DE  TRANSFERÊNCIA  DE  RENDA

CONDICIONADA,  DENOMINADO  RENDA  CIDADÃ”  E  REVOGA  AS  LEIS  MUNICIPAIS  Nº

1.366/2002, 1.469/2004 E 1.717/2007”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM AS EMENDAS

INCORPORADAS.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº

103/2014 – CJR E Nº 81/2014 – CFO, COM EMENDAS ADITIVAS, REFERENTE AO PROJETO

DE  LEI  Nº  1639/2014,  DE  INICIATIVA DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  O  VEREADOR  PAULO

HENRIQUE AREIAS HORÁCIO OBSERVOU QUE A EMENDA ESTÁ DENTRO DO PARECER E

DEVE SER VOTADA SEPARADAMENTE, E DESTACOU QUE TRATA DE UM TEMA LONGO,

QUE TRAMITOU DURANTE QUATRO MESES NO CONSELHO DO PLANO DIRETOR E NA

CONFERÊNCIA,  E  NÃO  HÁ  MOTIVAÇÃO  NEM  JUSTIFICATIVA  NO  PARECER  PARA  A

EMENDA, POR ISSO, PEDIU QUE AS EMENDAS INSERIDAS NO PARECER FOSSEM LIDAS

SEPARADAMENTE PARA DISCUSSÃO.  COLOCADO EM VOTAÇÃO,  O VEREADOR PAULO

HORÁCIO  DECLAROU-SE  CONTRÁRIO  ÀS  EMENDAS  INSERIDAS  NO  PARECER.  O

PARECER COM AS EMENDAS FOI APROVADO POR MAIORIA, COM VOTO CONTRÁRIO DO

VEREADOR  PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1639/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA: “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI MUNICIPAL N° 2160/2010, DE 19 DE JANEIRO DE

2010”.  O  VEREADOR  PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO  MANIFESTOU  SEU  VOTO

FAVORÁVEL  AO  PROJETO  DE  LEI  E  PEDIU  O  REGISTRO  EM  ATA  DE  SEU  VOTO
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CONTRÁRIO  ÀS  EMENDAS.  O  PROJETO  DE  LEI  FOI  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 104/2014 – CJR E Nº

82/2014 – CFO, COM EMENDAS SUPRESSIVA, MODIFICATIVA E ADITIVA, REFERENTE AO

PROJETO DE LEI Nº 1640/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. O VEREADOR

PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO PEDIU QUE AS EMENDAS INSERIDAS NO PARECER

FOSSEM LIDAS SEPARADAMENTE, PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, E MANIFESTOU SUA

INTENÇÃO DE VOTAR FAVORÁVEL A UMA E CONTRÁRIO A OUTRAS DUAS, POIS ESTÃO

INSERIDAS NO PARECER. JUSTIFICOU QUE SE TRATAM DE EMENDAS FEITAS NO INCISO

II  E  III,  QUE COLOCAM NO ARTIGO A PALAVRA “FACULTATIVO”,  QUE NÃO  EXISTE NO

ORDENAMENTO JURÍDICO, POIS A LEI É MUITO CLARA, OU VEDA OU AUTORIZA, E DISSE

QUE  UMA LEI  QUE  USA A PALAVRA “FACULTATIVO”,  ALÉM  DE  UM  ESCÁRNIO  É  UMA

VERGONHA, E CASO TENHA SIDO O SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO QUEM SUGERIU

QUE FOSSE FEITA ESTA EMENDA, DEVERIA TÊ-LO FEITO NO PROJETO DE LEI ORIGINAL.

E,  EM  RELAÇÃO  À  TERCEIRA EMENDA CONSTANTE  NO  PARECER,  O  VEREADOR  É

FAVORÁVEL, POIS TRATA DE UM TEMA IMPORTANTE, CONTUDO, SOLICITOU A CORREÇÃO

NA PARTE  FINAL  DA EMENDA,  COM  A INCLUSÃO  DE  UMA VÍRGULA PARA MELHOR

COMPREENSÃO  DO  TEXTO.  O  PARECER  FOI  APROVADO  POR  MAIORIA,  COM  VOTO

CONTRÁRIO MANIFESTADO PELO VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO ÀS

EMENDAS AOS INCISOS II E III DO ARTIGO TRINTA E NOVE DO PROJETO DE LEI. PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1640/2014, DE INICIATIVA DO

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI MUNICIPAL N° 2159/2010,

DE  19  DE  JANEIRO  DE  2010”.  O  VEREADOR  PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO

REITEROU  QUE  NÃO  SABE  A  SERVIÇO  DE  QUEM  ESTA  ESTRATÉGIA  ESTÁ  SENDO

ADOTADA, DE APRESENTAR EMENDAS PELA CÂMARA, QUE SENDO APROVADAS SERÃO

ENCAMINHADAS  PARA  A  PREFEITURA,  ONDE  TERÃO  QUE  SER  VETADAS  POR  SER

COMPETÊNCIA DO EXECUTIVO, E O VETO SENDO REJEITADO, TERÁ QUE SER FEITA UMA

INVESTIGAÇÃO  PARA  SE  DESCOBRIR  QUEM  TEM  O  INTERESSE  EM  ÁREA  DE

PRESERVAÇÃO  COM  MAIS  DE  CINCO  MIL  METROS  QUADRADOS.  O  PROJETO  FOI

APROVADO POR MAIORIA,  COM VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR PAULO HENRIQUE

AREIAS HORÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº

106/2014 – CJR E Nº 84/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1645/2014, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1645/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA O ANEXO II DA LEI 1.703, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, E
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DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO POR UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 93/2014 – CJR E Nº 71/2014 – CFO, REFERENTE

AO PROJETO DE LEI Nº 1646/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO

POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº

1646/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE

R$ 2.930.697,05 (DOIS MILHÕES, NOVECENTOS E TRINTA MIL, SEISCENTOS E NOVENTA E

SETE  REAIS  E  CINCO  CENTAVOS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº

94/2014 – CJR E Nº 72/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1647/2014, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1647/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 4.983.045,03 (QUATRO MILHÕES,

NOVECENTOS E OITENTA E TRÊS MIL, QUARENTA E CINCO REAIS E TRÊS CENTAVOS) E

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO POR UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 98/2014 – CJR E Nº 76/2014 – CFO, REFERENTE

AO PROJETO DE LEI Nº 1648/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO

POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº

1648/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE

R$ 273.750,00 (DUZENTOS E SETENTA E TRÊS MIL, SETECENTOS E CINQUENTA REAIS), E

DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  O  VEREADOR  PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO

COMENTOU  QUE  ESTE  RECURSO  TALVEZ  POSSA  AJUDAR  AS  SUBPREFEITURAS,

PORQUE TRATA DE DINHEIRO PARA EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA AS

PATRULHAS  RURAIS  MECANIZADAS.  O  PROJETO  DE  LEI  FOI  APROVADO  POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº

99/2014 – CJR E Nº 77/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1649/2014, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1649/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  O  CHEFE  DO  PODER  EXECUTIVO  A  CONTRATAR

OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM A AGÊNCIA DE FOMENTO DO PARANÁ S.A”.  APROVADO

POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº

100/2014 – CJR E Nº 78/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1650/2014, DE
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INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1650/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO

ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE,  NO  VALOR  DE  R$  14.000.000,00  (QUATORZE

MILHÕES  DE  REAIS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 95/2014 – CJR E Nº

73/2014  –  CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1651/2014,  DE  INICIATIVA  DO

PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1651/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO –

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 304.000,00 (TREZENTOS E QUATRO MIL REAIS) E

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO POR UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 96/2014 – CJR E Nº 74/2014 – CFO, REFERENTE

AO PROJETO DE LEI Nº 1652/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO

POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº

1652/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR

DE R$ 12.834.200,00 (DOZE MILHÕES, OITOCENTOS E TRINTA E QUATRO MIL E DUZENTOS

REAIS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 97/2014 – CJR E Nº 75/2014 –

CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1653/2014,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO

MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO PROJETO DE LEI  Nº  1653/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA

VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  3.303.833,50  (TRÊS  MILHÕES,  TREZENTOS  E  TRÊS  MIL,

OITOCENTOS  E  TRINTA  E  TRÊS  REAIS  E  CINQUENTA  CENTAVOS)  E  DÁ  OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PARECER  EM  CONJUNTO  Nº  102/2014  –  CJR  E  Nº  80/2014  –  CFO,  REFERENTE  AO

PROJETO DE LEI Nº 1654/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR

UNANIMIDADE.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

1654/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE

R$ 3.049.800,00 (TRÊS MILHÕES, QUARENTA E NOVE MIL E OITOCENTOS REAIS) E DÁ

OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E
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VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº  108/2014  –  CJR  E  Nº  86/2014  –  CFO,

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1655/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO DE LEI Nº 1655/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA

O  PARÁGRAFO  ÚNICO,  DO  ARTIGO  47,  DA LEI  Nº  1.703/2006,  PASSANDO  A MARGEM

CONSIGNÁVEL COM AUTORIZAÇÃO DO SERVIDOR DE 30% (TRINTA POR CENTO) PARA

40% (QUARENTA POR CENTO), CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE.

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 107/2014 – CJR E Nº

85/2014  –  CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1656/2014,  DE  INICIATIVA  DO

PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1656/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA:  “AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE

CRÉDITO  COM  A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL”.  O  VEREADOR  FRANCISCO  CARLOS

CABRINI COMENTOU QUE SE FOR FEITA A CONTRATAÇÃO JUNTO À CAIXA ECONÔMICA

SERÁ PARA VIR EQUIPAMENTOS PARA AS ADMINISTRAÇÕES REGIONAIS, E ISSO TERÁ

QUE  SER  FEITO  MESMO  PELO  PREFEITO  MUNICIPAL,  PORQUE  SE  DEPENDER  DO

SECRETÁRIO  NÃO  VIRÁ  NADA.  O  VEREADOR  ESMAEL  ANTÔNIO  FERREIRA PADILHA

COMENTOU  QUE  O  PROJETO  SE  REFERE  A  EQUIPAMENTOS  RODOVIÁRIOS  E  OS

VALORES ANTERIORMENTE APROVADOS NÃO ERAM SUFICIENTES PARA A AQUISIÇÃO DE

PATROLAS E OUTROS EQUIPAMENTOS E AGORA SE ESTÁ APROVANDO RECURSOS DE

DEZ MILHÕES DE REAIS, PORTANTO, NÃO SE PODERÁ DIZER QUE NÃO HÁ RECURSOS

PARA AS REGIONAIS, E AFIRMOU QUE ESPERA QUE A PARTIR DE AGORA O SECRETÁRIO

MUNICIPAL  DE  OBRAS  CLODOALDO  PINTO  JÚNIOR  DEIXE  DE  ATENDER  APENAS  OS

MORADORES DA CIDADE  E  DÊ  MAIS  ATENÇÃO  TAMBÉM  AOS MORADORES DA ÁREA

RURAL, E DISSE QUE, SE ELE NÃO TEM CONDIÇÕES DE ATENDER A ÁREA RURAL, QUE

TENHA  UM  POUCO  DE  HUMILDADE  E  PEÇA  PARA  O  PREFEITO  DIVIDIR  AQUELA

SECRETARIA.  O  VEREADOR  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA COMENTOU  QUE  VOTA

FAVORÁVEL AO  PROJETO  DE  LEI  PORQUE  ESTE  TRATA DE  DEZ  MILHÕES  DE  REAIS

DESTINADOS  PARA AQUISIÇÃO  DE  EQUIPAMENTOS  RODOVIÁRIOS,  CAMINHÕES  COM

CAÇAMBAS,  VEÍCULOS  UTILITÁRIOS,  CONSTRUÇÃO  DE  COMPLEXOS  ESPORTIVOS  E

PAVIMENTAÇÃO DE VIAS, E AFIRMOU QUE NÃO SE PODE TER UMA POSIÇÃO IDEOLÓGICA

SOBRE AS COISAS PARA NÃO DISTORCER A LÓGICA EM DETERMINADAS SITUAÇÕES,

COMO  NAS  TERCEIRIZAÇÕES  DE  TODO  O  EQUIPAMENTO  RODOVIÁRIO,  QUE  É  UMA

PRÁTICA PERVERSA PARA O MUNICÍPIO, E COM ESTE PROJETO O PREFEITO ESTÁ DE
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PARABÉNS, PORQUE ESTÁ BUSCANDO A COMPRA DE EQUIPAMENTOS, E  ESTES DEVEM

SER  DIRECIONADOS  PARA  A  ÁREA  RURAL,  PORQUE  O  AGRICULTOR  PRECISA

PRIMEIRAMENTE  DAS  ESTRADAS  E  DISSE  QUE  SEMPRE  DEFENDEU  QUE  OS

EQUIPAMENTOS PRÓPRIOS DEVERIAM SER, NO MÍNIMO, EM SESSENTA POR CENTO, E O

RESTANTE  PODERIA SER  LOCADO  PARA COMPLEMENTAÇÃO  DOS  TRABALHOS  QUE

FOREM NECESSÁRIOS E NÃO FICAR DEPENDENDO DE RESULTADOS DE LICITAÇÕES

PARA  CONTRATAÇÃO  DE  SERVIÇOS.  O  VEREADOR  FRANCISCO  CARLOS  CABRINI

COMENTOU QUE HOJE, ASSIM COMO NO PASSADO, SE UTILIZAVA DOS EQUIPAMENTOS

TERCEIRIZADOS PARA OBRAS PARTICULARES NOS FINAIS DE SEMANA, HOJE TAMBÉM

SE  ESTÁ  UTILIZANDO  OS  EQUIPAMENTOS  PRÓPRIOS  DA  PREFEITURA,  COM

FUNCIONÁRIOS DA PRÓPRIA PREFEITURA PARA A MESMA PRÁTICA,  COBRANDO DOS

AGRICULTORES AS OBRAS REALIZADAS NAS ENTRADAS DE PROPRIEDADES RURAIS.

OBSERVOU,  AINDA,  QUE  NO  ARTIGO  TERCEIRO,  O  QUINTO  ITEM  TRATA  DE

PAVIMENTAÇÃO DE VIAS URBANAS, PARA A QUAL PODERÁ IR TODO ESTE RECURSO. O

VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO COMENTOU QUE O PROJETO DE LEI

NÃO  ESPECIFICA  O  QUE  SERÁ  COMPRADO  E  TAMBÉM  FALA  DE  COMPLEXOS

ESPORTIVOS, E OUTROS ITENS QUE NÃO SÃO ESPECIFICADOS NO PROJETO DE LEI. O

PROJETO DE LEI FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO  REQUERIMENTO  EM  CONJUNTO  Nº  21/2014,  DE  AUTORIA  DOS  VEREADORES

VANDERLEI  FRANCISCO DE OLIVEIRA,  PEDRO GILMAR NOGUEIRA,  WILSON ROBERTO

DAVID  MOTA  E  ALEX  LUIZ  NOGUEIRA.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO EM CONJUNTO Nº  22/2014,  DE AUTORIA

DOS VEREADORES VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA,  PEDRO GILMAR NOGUEIRA,

WILSON ROBERTO DAVID MOTA E ALEX LUIZ NOGUEIRA. APROVADO POR UNANIMIDADE.

LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO EM CONJUNTO Nº 23/2014,  DE

AUTORIA DOS  VEREADORES  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA,  PEDRO  GILMAR

NOGUEIRA,  WILSON ROBERTO DAVID MOTA E ALEX LUIZ NOGUEIRA.  APROVADO POR

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO EM CONJUNTO Nº

24/2014, DE AUTORIA DOS VEREADORES VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, PEDRO

GILMAR NOGUEIRA, WILSON ROBERTO DAVID MOTA E ALEX LUIZ NOGUEIRA. APROVADO

POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 03/2014,

DE  AUTORIA DO  VEREADOR  ALEX  LUIZ  NOGUEIRA.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  04/2014,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  FINDADA  A
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ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO PARA AS EXPLICAÇÕES PESSOAIS,

TENDO, COMO PRIMEIRA INSCRITA, A VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO

QUE COMENTOU QUE NO PROJETO DE LEI  Nº  1653/2014,  FORAM APROVADOS TRÊS

MILHÕES, TREZENTOS E TRÊS MIL, OITOCENTOS E TRINTA E TRÊS REAIS E CINQUENTA

CENTAVOS, DOS QUAIS, UM MILHÃO, DUZENTOS E DOIS MIL, SEISCENTOS E CINQUENTA

E CINCO REAIS E  CINQUENTA E TRÊS CENTAVOS FORAM DESTINADOS A AÇÕES DA

SAÚDE  NOS  SERVIÇOS  DE  MÉDIA  E  ALTA  COMPLEXIDADE  E,  POR  ESTARMOS

ENFRENTANDO MUITOS PROBLEMAS NA ÁREA DA SAÚDE NO MUNICÍPIO, A VEREADORA

MANIFESTOU SUA SATISFAÇÃO COM ESTA APROVAÇÃO. COMO SEGUNDO INSCRITO, O

VEREADOR  PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO  PARABENIZOU  O  PREFEITO  QUE

CONSEGUIU,  NESTA SEMANA,  A ASSINATURA DE  CONVÊNIO  COM  A SECRETARIA DE

SAÚDE DO ESTADO COM A GARANTIA DE MAIS UM RECURSO PARA A MANUTENÇÃO DO

HOSPITAL MUNICIPAL, E FEZ UM PEDIDO FORMAL PARA A EQUIPE TÉCNICA DA CÂMARA,

QUE ASSESSORA AS COMISSÕES PERMANENTES E A PRESIDÊNCIA, ASSESSORANDO DE

MANEIRA  MEDIATA  TODOS  OS  VEREADORES  DA  CASA,  NO  SENTIDO  DE  QUE  O

VEREADOR  SERÁ  SEMPRE  CONTRA  A  COLOCAÇÃO  DE  EMENDAS  DENTRO  DOS

PARECERES, PORQUE A EMENDA É UMA PRERROGATIVA DE VEREADOR, E NA PRÓXIMA

SESSÃO GOSTARIA DE SABER QUEM SÃO OS AUTORES DAS EMENDAS APRESENTADAS

AOS PROJETOS, COMO NO CASO DA EMENDA QUE ALTERA O PLANO DIRETOR, PORQUE

DA FORMA COMO ESTÁ DISPOSTA NO PARECER, OS AUTORES SÃO OS VEREADORES

QUE ASSINAM OS RESPECTIVOS PARECERES, PORQUE É PRERROGATIVA EXCLUSIVA DE

CADA VEREADOR O DIREITO DE PROPOR EMENDA, COMO NO CASO DE UMA EMENDA

QUE FOI  DISCUTIDA PELO VEREADOR ROBERTO MOTA E NÃO LHE FOI  CREDITADA A

AUTORIA NO  PARECER,  POR  ISSO,  AFIRMOU  QUE  FAZ  QUESTÃO  ABSOLUTA QUE  A

CÂMARA SE MANIFESTE NA PRÓXIMA SESSÃO E DEIXE CLARO QUEM SÃO OS AUTORES

DAS EMENDAS, PORQUE O VEREADOR, SENDO CONTRÁRIO ÀS EMENDAS, TEVE QUE

VOTAR CONTRA O PARECER, QUE DEVERIA TRATAR DA LEGALIDADE DO PROJETO, E A

EMENDA DEVE SER DESTACADA PARA TER UMA VOTAÇÃO SEPARADA UMA A UMA. DISSE

QUE  EM  SE  APROVANDO  ESTE  PROJETO,  UM  TERRENO  COM  MAIS  DE  CINCO  MIL

METROS QUADRADOS PASSOU A TER UM VALOR COMERCIAL VINTE POR CENTO MAIOR,

ENTÃO,  SENDO  UM  ASSUNTO  GRAVE,  É  NECESSÁRIO  SE  SABER  QUEM  SÃO  OS

AUTORES  DESTAS  EMENDAS,  ESPECIFICADAMENTE AS QUE MUDAM A QUESTÃO  DA

CONSTRUÇÃO DE RECUOS PARA RAMPA E OS VINTE POR CENTO DE DOAÇÃO PARA O

MUNICÍPIO EM ÁREAS DE MAIS DE CINCO MIL METROS QUADRADOS. DISSE QUE NÃO
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FOI  CHAMADO  PARA  NENHUMA  REUNIÃO  SOBRE  O  TEMA  E,  INCLUSIVE,  VIU  O

SECRETÁRIO  NA  CÂMARA  PARTICIPANDO  DE  REUNIÃO  DAS  COMISSÕES,  ONDE

PARTICIPOU  TAMBÉM  UM  EMPRESÁRIO,  DO  QUAL  SABE  QUE  NÃO  ERA  ESSA  A

INTENÇÃO, POIS TEM UM INTERESSE LEGÍTIMO DA CATEGORIA, CUJO ASSUNTO SERÁ

DISCUTIDO SOMENTE NA REFORMA DO PLANO DIRETOR. COMO TERCEIRO INSCRITO, O

VEREADOR  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA  DISSE  QUE  DEVERIAM  SER  FEITAS

DISCUSSÕES  COM  TODOS  OS  VEREADORES,  POIS  NA  CONFERÊNCIA  DO  PLANO

DIRETOR  MUITOS  NÃO  SABIAM  DO  QUE  ESTAVAM  TRATANDO,  E  COMENTOU  QUE

PROJETOS IMPORTANTES DEVEM SER APROVADOS A PEDIDO DO PREFEITO. SOBRE OS

VINTE  POR  CENTO  QUE  DEVEM  SER  DOADOS  NOS  REFERIDOS  TERRENOS,  O

VEREADOR COMENTOU SOBRE A UNIFICAÇÃO TRAZIDA PELO CÓDIGO FLORESTAL AOS

REQUISITOS PARA RESERVA LEGAL DE TERRENOS, SENDO HOJE OBRIGATÓRIA PARA A

ÁREA RURAL E DISSE QUE SERIA MELHOR ADOTAR O MESMO SISTEMA PARA A ÁREA

URBANA.  COMO  QUARTO  E  ÚLTIMO  INSCRITO,  O  VEREADOR  JOSUÉ  DE  OLIVEIRA

KERSTEN FALOU SOBRE A QUESTÃO DO NÃO APROVEITAMENTO DOS MORADORES DE

ARAUCÁRIA NAS PARADAS DA PETROBRÁS, E SIM A VINDA DE PESSOAS DE FORA DO

MUNICÍPIO E DISSE QUE HOUVE MUITA LUTA PARA SE TER NO MUNICÍPIO O ENSINO

PROFISSIONALIZANTE,  EXATAMENTE  PARA  PREPARAR  ESSA  MÃO  DE  OBRA  PARA

QUANDO  HOUVESSE  NECESSIDADE  PODER  DISPONIBILIZAR  OS  MORADORES  DE

ARAUCÁRIA,  POR  ISSO,  SUGERIU  QUE  A  COMISSÃO  PERMANENTE  DA  CASA,

PERTINENTE À  ÁREA DE  TRABALHO  E  EMPREGO  FAÇA UMA INVESTIGAÇÃO  A ESTE

RESPEITO PARA QUE A CÂMARA POSSA TOMAR UMA ATITUDE, SEJA POR MEIO DE UMA

NOTA DE  REPÚDIO  OU  SOLICITAÇÃO  DE  SUBSTITUIÇÃO  FRENTE  A ESTA DENÚNCIA

GRAVÍSSIMA TRAZIDA PELO VEREADOR PAULO HORÁCIO EM SEU PRONUNCIAMENTO NO

INÍCIO DA SESSÃO, NÃO PODENDO APENAS SE FICAR NO DISCURSO SEM UMA AÇÃO

CONCRETA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA, PEDIU O

APOIO  DO  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO,  QUE  TROUXE  A DENÚNCIA,  JUNTO  COM  A

COMISSÃO PERTINENTE PARA SE FAZER UMA INVESTIGAÇÃO SOBRE A REALIDADE DO

FATO  DENUNCIADO.  NÃO  HAVENDO  MAIS  NADA A TRATAR,  O  SENHOR  PRESIDENTE

AGRADECEU AOS VEREADORES PELA COLABORAÇÃO NESTE PERÍODO DE RECESSO DO

LEGISLATIVO  E  LEMBROU  DA  SESSÃO  EXTRAORDINÁRIA  MARCADA  PARA  AMANHÃ,

SÁBADO,  DIA CINCO  DE  JULHO,  ÀS  DEZ  HORAS E  TRINTA MINUTOS.  APROVEITOU A

OPORTUNIDADE E CUMPRIMENTOU O DOUTOR HAROLDO FERREIRA, EX-SECRETÁRIO

MUNICIPAL DE SAÚDE,  HOJE CANDIDATO A VICE-GOVERNADOR,  JUNTAMENTE COM A
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CANDIDATA  GLEISI  HOFFMAN.  AGRADECEU  OS  QUE  SE  FIZERAM  PRESENTES  NO

PLENÁRIO E OS QUE ASSISTEM A SESSÃO PELA INTERNET. AGRADECEU AS BÊNÇÃOS E

A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.


